
議事録 

第 3回 保谷第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和５年９月２１日（木）１４時４５分～１５時４５分 

場所：西東京市立保谷第二小学校 １階メディアルーム 

出席：GO 委員、Y.SH 委員、R.SA委員、K.SA委員、 

MA委員、（やぎさわ保育園長 KA様、柳沢児童館 A 様） 

事務局：黒須正吾副校長、O主幹教諭、NA 主幹教諭 

欠席：HI委員、KO 希委員、MO委員、H.SH 委員、三澤亘潤校長、 

配布資料 

・「保二小 あんぜんの日」活動内容資料 

・「平和学習」にかかわる資料 

・続･ミニ職場体験計画書（案） 

委員１０名中５名の出席により本会議は成立 

 

次第１ 副校長あいさつ 

次第２  委員長あいさつ 

次第３  審議事項 

○「保二小 あんぜんの日」について 

9月 16日（土）開催した「保二小あんぜんの日」について概要を説明。「小学生も、

地域のチカラ」をテーマに今年は更に自衛隊にもご協力いただいた。保護者や参加者か

ら届いた満足の声の紹介など。 

○「平和学習」について（5学年） 

9月 28日（木）「平和の歌をうたおう」文化交流会 

戦争や平和について学び感じたことを自分の生活と関連付け、自らできることを考え

実行していく。図書館の協力による戦争と平和に関する本の貸し出し。「平和の歌」の

歌詞にふさわしい言葉を考え作詞し、文化交流会で歌を届ける。また、給食のボルシチ

を一緒にいただく。 

○「続・ミニ職場体験」について（6年生） 

  職場体験でお世話になった施設や商店街の皆様へ自分たちに出来る事を考えた。12月

の土曜日 イベント開催予定。お客様を呼び込むイベント内容を企画し、告知し育てた

花を配布する予定。 

○主な質疑応答・意見等 

・GO 委員より 

子どもたちの中には、自分が卒園した柳沢保育園に自分たちで育てた花を飾りたい。と

いう思いがある。保育園の花壇も手入れしてお花を植えに行きたいと考えている。 

⇒是非お願いします。（KA 園長） 



・Y.SH委員より 

授業を観ていて、学生ボランティアを増員し先生の授業をサポートしてあげて欲しい。 

・K.SA 委員より 

武蔵野大学には、起業家を育てるアントレプレナーシップ学部がある。クラウドファン

ディングを自ら立ち上げて活動することも。活用してみてもいいのではないか。 

学校運営方針の承認について、決を採りたいと思う。 

学校協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第 11 条第 3 項により出席委員の過半

数で決し、可否同数のときは会長の決するところによることとされている。 

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

次回は１２月７日(木)午後 2時 35分からを予定している。 

第４回西東京市立保谷第二小学校学校運営協議会を終了する。 

 


